

29. April 2009

**Postulat**

von Christian Wenger (SD)  
und Patrick Blöchlinger (SD)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Liste der zulässigen Standorte für politische Standaktionen überarbeitet und so ergänzt werden kann, dass wieder mehr gut frequentierte Plätze zur Verfügung stehen.

**Begründung:**

Früher stand es den Veranstaltern von Standaktionen frei, für beliebige Standorte um Bewilligungen nachzusuchen. Seit einigen Jahren besteht eine abschliessende Liste von Lokalitäten, für die überhaupt ein Gesuch gestellt werden darf. In einigen Stadtkreisen gibt es kaum noch gut frequentierte Standorte, für die das möglich ist. Mitunter fallen auch bisher bewährte Standorte weg. So wird seit kurzem für den sehr guten Platz vor der "Migros" an der Bir-mensdorferstrasse 320 keine Bewilligung mehr erteilt mit der Begründung, es handle sich neuerdings um Privatgrund. Ersatz wird offenbar nicht geschaffen, obwohl dies doch auf dem angrenzenden öffentlichen Grund gewiss möglich wäre. Es ist an der Zeit, dass bezüglich der möglichen Standorte für Standaktionen wieder mehr Flexibilität gewährt oder mindestens zusätzliche gute Standorte gesucht und zugelassen werden.

